



## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

Ottawa, Canada, 09 décembre 2020

Suite au décès du membre de l'Assemblée nationale équatorienne Bairon Valle, ancien membre du Conseil de ParlAmericas, le mardi 8 décembre 2020, ParlAmericas présente ses sincères condoléances et ses sentiments de solidarité aux proches de M. Valle, aux membres de l'Assemblée National de l'Équateur et au peuple équatorien.

Son sens de responsabilité et son engagement envers les principes démocratiques font partie du précieux héritage que M. Valle nous laisse. On se souviendra de lui pour sa chaleur, sa gentillesse, sa disposition et son engagement personnel, en particulier au cours de son travail acharné en tant que représentant de l'Équateur au Conseil de ParlAmericas, où il a activement participé et apporté de précieuses contributions à la vision et à la stratégie de notre institution, ainsi qu'aux diverses réunions, visites d'étude et rencontres interparlementaires de haut niveau. De la même manière, nous nous souvenons de ses importantes contributions et de son travail en faveur de l'ouverture législative à l'Assemblée nationale de l'Équateur.

ParlAmericas et les parlementaires qui ont eu l'honneur de partager des espaces de travail et des échanges avec M. Valle seront éternellement reconnaissants.